

lunes, 11 de diciembre de 2023

# El Belén Viviente de Gelves oferta una experiencia navideña única los días 16 y 17, en el Parque Municipal El Panderero

La alcaldesa, Isabel Herrera, lo ha presentado hoy en la Casa de la Provincia de la Diputación



Presentación del Belén Viviente de Gelves hoy, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla

La localidad sevillana de Gelves se prepara para vivir los próximos días 16 y 17 de diciembre una nueva edición de su Belén Viviente, la duodécima, una experiencia inmersiva única, donde la tradición y la esencia navideña se dan la mano. Organizado por la Hermandad Sacramental Nuestra Señora de Gracia en colaboración con el Ayuntamiento, este evento tendrá lugar en el Parque Municipal El Panderero, con horario de 12:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 18:00 horas, con un precio de 2,50 euros por entrada.

La alcaldesa de Gelves, Isabel Herrera, lo ha presentado hoy en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, a lo largo de un acto en el que también ha estado presente Eva León Cruz,

mayordoma de la Hermandad.

Miles de visitantes de diferentes puntos de la provincia avalan este Belén Viviente como uno de los grandes eventos de la Navidad en el municipio y en la provincia, con veinte escenas bíblicas sobre el Nacimiento de Jesús que son posibles gracias a la participación de más de 85 figurantes, en su mayoría niños y niñas, y algunos animales que también participan en los paisajes representados. Una propuesta cultural y turística que destaca por su teatralización, bajo la dirección de varios miembros de la Junta de Gobierno

El Belén Viviente de Gelves estará abierto al público los días 16 y 17 de diciembre, mientras que el día 18 está reservado para la visita del alumnado de los centros de primaria de la localidad. Además a través de este evento se realiza una gran labor social, porque la recaudación que se obtenga está destinada a Cáritas Parroquiales, Regina Mundi y otras ONGs con presencia en el municipio.



## NOVEDADES EN LA XII EDICIÓN DEL BELÉN VIVIENTE DE GELVES

El atractivo de este evento no está solo en sus excelentes teatralización y escenografía. Varios guías van acompañando a los diferentes grupos de visitantes a lo largo de un recorrido de duración aproximada entre 30 y 35 minutos. Y una vez terminada la visita, la Hermandad organizadora ofrece degustación de migas a mediodía y por la tarde unos suculentos buñuelos con azúcar, acompañados con chocolate o café. Todo ello a unos precios muy populares. Otra cosa que llama mucho la atención a todos los visitantes del Belén Viviente es la tómbola, que organiza un grupo de colaboradores de la Hermandad.

Desde la Organización se recuerda también que muy próxima al parque donde se representa el Belén existe una importante bolsa de aparcamientos, así como que es posible utilizar el transporte público, con paradas cercanas a este recinto.

Este año el Belén Viviente de Gelves ofrecerá algunas novedades para sus visitantes. La principal es el propio recorrido, diferente al de ediciones anteriores, con una entrada al Belén que se hará por un lateral del Parque y en la que se ha establecido un poblado muy concurrido y con muchas novedades. Son cambios que la Hermandad realiza pensando en su público más fiel, para amenizar la visita.

Importante destacar también la labor realizada por el grupo de montaje y creación de decorados, dirigido este año por Bienvenido Cordero Benavente, con la colaboración de Javier Rodríguez Cruz, Antonio Rodríguez, Antonio Ulgar Cruz y Agustín Ramírez.